

《单词百科:crossway是什么意思?crossway怎么发音?crossway的解释和用法》

英语单词crossway是什么意思?crossway怎么读?crossway怎么发音?简答网为您整理了crossway的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



crossway怎么读

crossway的读音: ['krɔːswɛɪ]

crossway的意思

1、n.交叉路，岔路;人行横道;

crossway的近义词

1、carrefour n.道路交叉点，叉路;家乐福超市;

2、crossing n.横渡;交叉点;十字路口;渡口;安全通行处;人行横道;过境处;穿越;

3、crossroad n.十字路口;重大抉择的关头;

4、intersection n.横断, 横切;交叉, 相交;交叉点, 交叉线;[数]交集;

crossway的双语例句

1、Neither shouldst thou have stood in the crossway, to cut off those of his that did escape;

你不该站在岔路口, 剪除他们中间逃脱的人;

2、At every crossway on the road that leads to the future.

因为在通往未来大道上的每一个十字路口。

3、The crossway parallel operations were adopted in the second stage to install the equipments, from the host, cables, instruments to nuclear reactor components.

第二阶段是设备安装, 从主机、电缆、仪表到核反应堆部件采取平行交叉的方式作业。

4、Back up the passage he could see a crossway he had already passed, a gaping mouth in the wall.

退回这过道, 他能看到他此前走过的那个岔路, 象是墙上一个张开的大嘴。

5、Tell the stevedores just to keep a30-centimetre space apart from the bulkheads and leave a35-centimetre crossway in the middle.

告诉工人们在靠舱壁处留出30厘米宽的距离, 在中间留一35厘米宽的交叉通道。

6、This paper analyses the vehicles operation regularing in crossway, perfecting the obtain capability model under the condition of mixture transportation with saturated flow method.

通过对交叉口非机动车、机动车运行规律分析, 应用饱和流方法进一步完善了混合交通条件下信号交叉口通行能力模型。

7、Account of two components of DTA, the thesis have two important aspect: (1) the improvement of the network flow propagation model, the author think about the flow propagation pattern under impact from the crossway signal and given a compatible model for the flow;

针对DTA的两个部分，本文着重在以下两个方面进行了探讨，对交通流传播模型的改进。论文考虑了在信号灯影响下的交通流传播模式，提出了更加接近现实情况的模型。

8、Image Detection to Vehicle Queue Length of Crossway Based on DSP

基于DSP的交叉口车辆排队长度图像检测系统

以上是简答网为您整理的crossway怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于crossway的用法

、crossway的释义、crossway的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/crossway>

